



Pressedienst

16. August 2017

449/2017 Bundestagswahl 2017

Briefwahlgeschäft kann starten

450/2017 **Bürgermeister Rajko Kravanja lädt zum zweiten**

Stadtteilspaziergang ein

451/2017 **Merklinde ist letzter Ferienhalt des Casterix-Mobil**





16. August 2017

449/2017

Bundestagswahl 2017

Briefwahlgeschäft kann starten

Am Freitag, 18. August, dürften die ersten Castrop-Rauxeler ihre Wahlbenachrichtigung für die Bundestagswahl im Briefkasten finden. Und spätestens am Samstag, 26. August, sollten alle aktuell 57.614 Wahlberechtigten aus der Europastadt ihre Wahlbenachrichtigungen haben. Die gesetzlich vorgeschriebene Frist, bis wann alle Wahlbenachrichtigungen verschickt sein müssen, ist der 3. September.

Die Stimmzettel sind gedruckt, das Wahlbüro im Rathaus ist eingerichtet, also kann die Briefwahl zur Bundestagswahl starten. Wer am Wahlsonntag, 24. September, nicht wählen kann oder möchte, kann ab sofort Briefwahlunterlagen beantragen bzw. schon direkt vor Ort im Rathaus seine Stimme abgeben – auch, wenn man noch keine Wahlbenachrichtigung hat. Dann aber bitte den Personalausweis nicht vergessen!

Briefwahlanträge können Wahlberechtigte auf verschiedene Weise stellen – entweder persönlich im Wahlbüro im Rathaus, Sitzungsraum 4, per E-Mail an wahlbuero@castrop-rauxel.de, schriftlich an das Wahlbüro der Stadt Castrop-Rauxel, Europaplatz 1, 44575 Castrop-Rauxel, oder per Fax an 02305 / 106-2222 – nicht aber telefonisch.





Pressedienst

Seite 2

Um Briefwahlunterlagen online zu beantragen, benötigen Wahlberechtigte ihre Wählerverzeichnisnummer und die Nummer des ihnen zugeteilten Wahllokals. Beide Angaben sind in der Wahlbenachrichtigung aufgeführt, weshalb der Online-Wahlscheinantrag auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de auch erst am Freitagmorgen, 18. August, wenn die ersten Wahlbenachrichtigungen bei den Wählern angekommen sind, freigeschaltet wird.

Jeder Wähler kann natürlich auch auf der Rückseite der Wahlbenachrichtigung seinen Briefwahlwunsch durch ein Kreuz angeben. Wer die Benachrichtigung dann ins Wahlbüro zurückschickt oder dort abgibt, erhält seine Briefwahlunterlagen anschließend mit der Post.

Das Wahlbüro im Rathaus, Eingang B, Sitzungsraum 4, ist montags und dienstags durchgehend von 8.00 bis 16.00 Uhr, mittwochs von 8.00 bis 15.00 Uhr, donnerstags von 8.00 bis 17.00 Uhr und freitags von 8.00 bis 12.30 Uhr erreichbar, Tel. 02305 / 106-2162, -2167 und -2317, E-Mail wahlbuero@castrop-rauxel.de.

Auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de finden Bürgerinnen und Bürger weitere Informationen zur kommenden Bundestagswahl sowie zu früheren Wahlen und deren Ergebnissen.





16. August 2017

450/2017

Bürgermeister Rajko Kravanja lädt zum zweiten Stadtteilspaziergang ein

Castrop-Rauxelerinnen und Castrop-Rauxeler sind am Donnerstag, 24. August, herzlich eingeladen zu einem Stadtteilspaziergang mit Bürgermeister Rajko Kravanja von Schwerin bis in die Castroper Altstadt. Treffpunkt ist um 17.00 Uhr vor dem Neubau der DITIB-Mevlana-Gemeinde, Dortmunder Straße 175.

Bei einem ungezwungenen Spaziergang kommt man vielleicht doch anderes mit dem Bürgermeister ins Gespräch als zum Beispiel bei einem offiziellen Termin im Rathaus. Es ist eine gute Gelegenheit, seine Fragen, Anregungen, Beschwerden und Themen, die die Bürgerinnen und Bürger beschäftigen, direkt an Ort und Stelle mit dem Bürgermeister zu diskutieren. „Ich hoffe, dass sich uns viele Menschen anschließen werden, und freue mich auf Begegnungen insbesondere mit Bürgern, die sich normalerweise weniger an die Verwaltung wenden“, erklärt Rajko Kravanja.

Am Startpunkt steht ein Vertreter der DITIB-Mevlana-Gemeinde für Fragen rund um das neue Gemeindezentrum zur Verfügung. Von dort führt der Stadtteilspaziergang zur Cottenburgschule, wo sich ein Austausch über die Betreuungssituation der Offenen Ganztagsgrundschule, aber auch über die ehrenamtliche Flüchtlingsarbeit anbietet. Denn der Verein Flüchtlingshilfe Castrop-Rauxel e.V. hat in der Cottenburgschule sein Spendenlager.





Pressedienst

Seite 2

Eine weitere Station ist das Bauvorhaben „In der Kernnade“. Abschließend informiert der EUV Stadtbetrieb am Gondelteich im Stadtgarten noch über die geplante Umgestaltung des Landwehrbaches.

Bürgermeister Rajko Kravanja hat noch einen dritten Stadtteilspaziergang geplant. Am Mittwoch, 30. August, geht es durch Rauxel. Start ist ebenfalls um 17.00 Uhr. Der Treffpunkt und die Route werden rechtzeitig bekanntgegeben.





16. August 2017

451/2017

Merklinde ist letzter Ferienhalt des Casterix-Mobil

Vollgepackt mit Spielen bis unter`s Dach tourt das Casterix-Mobil in den Sommerferien wieder durch die Stadt. In der letzten Ferienwoche, von Montag, 21. August, bis Freitag, 25. August, steht es täglich von 10.00 bis 16.00 Uhr an der Turnhalle hinter der ehemaligen Harkortschule in Merklinde.

Alle Kinder und Jugendlichen sind herzlich zum Spielen, Toben, Malen und Basteln eingeladen. Betreut wird das Casterix-Mobil von Streetworkern und Schulsozialarbeitern der Stadtverwaltung, die sich für die Ferienzeit viele tolle Aktionen für ihre jungen Besucher ausgedacht haben.

